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例会報告 第２６１０回 平成 30 年５月 31 日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹田副会長 

■Ｒソング：手に手つないで 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                          

退会届が提出されいる会員の元へ本日竹田副会長、東会員３名で行

って来ましたが、残念ながら居留は出来ませんでしたが娘さんの旦

那さんに入会をお願いして来ました。 

先週の理事会で報告しました新入会員については正副会長・幹事４

名で要請に行って来ました。 

入会の承諾を得ましたので再度本日の理事会で決定をしたいと思い

ます。 

会長任期も後１ケ月となりました。 

もう少しですので宜しくお願いします。 

 

■幹事報告  小栗幹事                           

■ガバナー事務所より： 

・６月のレートのお知らせ（１ドル＝１１０円） 

 

■高知ＲＣより： 

・創立８０周年記念誌及びＤＶＤ 

 

※例会終了後理事会を開催します 

 

欠席届 １４名 

 

■委員長報告                           

ゴルフ愛好会 西田幹事 

６月２日３日道後へ親睦ゴルフコンペ９名で行ってきますので宜し

くお願いします。 

 

親睦委員会 有田副委員長 

６月１日ソフトボール大会の練習を行いますので参加をお願いしま

す。 

 

■プログラム  西田企画委員長                        

有田会員 

東京に居た時バレーボールをしていました。 

宿毛へ帰って来てもクラブに所属していました。 

その当時は宿毛で１２チームがあり賑やかにやっていました。 

１２チーム総当たりナイターで試合があり審判も含め３０～４０試

合ありました。 

 

その影響で脊髄のヘルニアになり足が上がらなくなりました。 

その後手にも影響が出て現在も感覚がありません。 

当時家内にも隠していましたが、ある日バーベキューをしている時

に金網に手が当たりかなりの火傷をするまで気が付きませんでし

た。 

 

宇和島の病院に有名な先生がいて紹介状をもって行きました。 

診察の結果、非常に悪いので手術が必要と伝えられました。 

 

その当時は脊髄の手術をして治る確率が５割を切っていました。 

未だ歩ける状態だったので歩けなくなったら手術をすることにしま

した。 

リハビリや鍼治療２年間を行いました。 

１０年後のホノルルマラソンの出る目標を立ててリハビルを行いま

した。 

ロータリークラブに入会して東会員の東京マラソンの話を聞いて、

大変勇気が湧きました。ありがとうございました。 

 

天気によっては大変体調が悪い日があります。 

ソフトボール大会は試合には参加出来ませんが応援はしっかりしま

す。 

 

練習の準備体操はよくしますが最後の整理体操は大変重要ですので

皆さん行って下さい。 

翌日、翌々日随分と違います。 

 

 

■出席報告                           

６０．００％ 

 

 

 

 

 

 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


